



Se deslinda Inai de extorsión

REFORMA / STAFF

Luego de que la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) denunciara que funcionarios del Inai habrían solicitado boletos para el Mundial 2026 a cambio de reducir multas, los comisionados del órgano garante se deslindaron de los presuntos actos de extorsión.

El comisionado presidente del Inai, Adrián Alcalá, leyó ayer un posicionamiento en el Pleno del Instituto en el que sostuvo que los comisionados son ajenos a los hechos de corrupción denunciados.

Ante los señalamientos

sobre eventuales irregularidades de personas servidoras públicas que trabajan para esta institución, relacionados con presuntos hechos de extorsión a directivos de la Federación Mexicana de Fútbol, los integrantes del Pleno del Inai, Norma Julieta del Río, Blanca Lilia Ibarra, Josefina Román y Adrián Alcalá reprobamos los presuntos actos a los que se hace referencia en algunos medios de comunicación, deslindándonos de tales presunciones.

“El Pleno del Inai pide que se llegue hasta las últimas consecuencias y estará

atento a los procesos de las autoridades competentes que seguirán en este caso”.

La FMF denunció el lunes que funcionarios del Inai presuntamente solicitaron boletos para el Mundial 2026 a cambio de reducir multas.

Íñigo Riestra, secretario general de la FMF, denunció ante el Órgano Interno de Control del Inai que Jonathan Mendoza, secretario de Datos Personales, y Miguel Novoa, director General de Sanciones, presuntamente pidieron boletos y sugirieron un despacho para gestionar una reducción en las multas.